
 

質問者 
 通告２番 

   ３番  神保 京子 議員     

通告時間 ４０分 

答弁者 町長・教育長 

質問事項 

１ 自治会担当職員制度について 

２ コロナ禍における災害時避難所の運営について 

３ 体育館の予約について 

要 旨 

 

１ 自治会担当職員制度の『しくみ』が作られてから、一年が経

過 

している。町民が大きな期待をもって経緯を見守ってきたが、

どのような成果があったのか。 

 

２ 新型コロナウイルス感染症拡大防止の対策として、災害時避

難 

所運営の見直しが必要であると考えるが見解は。 

また、現在の収容人員をどのように確保していくのか。 

                            

３ 総合体育館や学校体育館の予約は、受付初日には早朝から外

に 

並んで待っている状況で、利用者に多くの負担を強いている。 

この予約受付の方法や変更について改善する考えは。 

 


